



Entgegen der Veröffentlichung im letzten Unstrut-Journal findet unsere

### **Seniorenadventsfeier**

am Samstag, 13.12.2025, auf unserem Gemeindesaal statt. An diesem Tag wird auch der Weihnachtsmarkt des Kirmesvereins auf dem Anger durchgeführt.

### **Tag der offenen Tür**

Der Feuerwehrverein Kefferhausen und die Freiwillige Feuerwehr führen am 8. Juni (Pfingstsonntag) ihren Tag der offenen Tür im Gerätehaus in der Musserstraße durch. Ab 15 Uhr gibt es Kaffee und Kuchen, aber auch Kaltgetränke und Gegrilltes. Im Laufe des Nachmittags wird es auch wieder interessante Vorführungen der Feuerwehr- und Rettungstechnik sowie eine musikalische Umrahmung durch die Blaskapelle Kefferhausen geben. Wen dieses Lineup noch nicht überzeugt hat: der Feuerwehrverein hat das Ziel, mit den Einnahmen aus solchen Veranstaltungen unsere Kefferhäuser Feuerwehr zu unterstützen. Als erste größere Anschaffung wird der Verein einen Defibrillator kaufen, mit dem unser Einsatzfahrzeug bestückt wird. Ich hoffe natürlich, dass wir dieses Gerät niemals benötigen, aber im Ernstfall kann unsere Wehr damit schnell lebensrettende Maßnahmen einleiten. Eine super Sache, die ihr alle mit einem Besuch des Tags der offenen Tür am Sonntag unterstützen könnt!

### **Unstrutquelle**

An der Unstrutquelle wurden in den vergangenen Wochen weitere Arbeiten durchgeführt. Bereits vor einiger Zeit musste die Hecke, welche die Auffahrt zur Festhalle gesäumt hat, entfernt werden. Dort wurde durch unseren Bauhof nun zur Verkehrssicherung ein Geländer angebracht.



Größte „Baustelle“ an unserer Unstrutquelle bleibt natürlich die Toilettenanlage, die einer Sanierung harret. Hier sind wir allerdings auf Fördermittel angewiesen, da diese Maßnahme einzig aus dem Stadthaushalt nicht finanziert werden kann. Ein Konzept zur Neugestaltung des Areals wurde schon vor einiger Zeit erstellt, und ist seither Basis der Bemühungen zur Aquirierung von Fördermitteln. Bislang hatten wir damit leider keinen Erfolg. Wir, und damit meine ich Ortschaft und Landgemeinde, haben das Thema natürlich weiterhin im Blick und hoffen auf glückliche Fügungen, die uns vielleicht zum Goldtopf am Ende des Regenbogens leiten werden. Bis dahin müssen wir mit dem Arbeiten, was uns zur Verfügung steht. Das heißt, kleinere Maßnahmen umsetzen, die dem Gesamtkonzept nicht widersprechen. Das heißt auch, Geld- oder Sachspenden zu tätigen und einzutreiben, oder auch einmal Eigenleistung zu erbringen. Wer dazu Ideen hat oder sich einbringen will kann sich gern mit mir oder einem Ortschaftsratsmitglied in Verbindung setzen.

Tino Jäger  
Ortschaftsbürgermeister